

プレスリリース

在ベネズエラ日本大使館

2月16日午前9時30分から、近藤章株式会社国際協力銀行（JBIC）総裁は、ベネズエラ石油公社（PDVSA）本部において、マヌエル・ケベドPDVSA総裁と会談を行いました。

会談では、既存の対外債務の状況について議論を行うと共に、今後のタイムリーな返済についてマヌエル・ケベドPDVSA総裁のコミットメントの確認が行われました。

Comunicado de Prensa

Embajada del Japón en Venezuela

El 16 de febrero del presente año, a las 9:30 de la mañana, el Presidente del Banco Japonés de Cooperación Internacional (JBIC), el señor Akira Kondo, se reunió con el Presidente de Petróleos de Venezuela, S. A. (PDVSA), el señor Manuel Quevedo, en la sede de PDVSA.

Durante la conversación, se discutió la situación de la deuda existente y se confirmó el compromiso por parte del Presidente de PDVSA, Manuel Quevedo, de cumplir con su pago oportuno según los términos preestablecidos.